「千葉ライフ・ライン事務局」からの

とれたてホットニュース



ことばは人となって、私たちの間に住まわれた。私たちはこの方の栄光を見た。父のみもとから来られたひとり子としての栄光である。この方は恵みとまことに満ちておられた。(ヨハネ1:14)

1.「ライフ・ライン」のつどいin成田 感謝。 10月30日(土)午後2時、台風が近づきつつあるときに、会場のふれあいプラザさかえには約150名の方々が集まってくださり、地元、成田ハーモニカ友の会の演奏、菅野万利子姉妹のピアノ演奏に癒され、村上宣道師がルカ10:38~42から「ベストに生きる」と題して、語ってくださるメッセージを聞きました。主が助けてくださり、感謝でした。

2. 2011年のラリーについて

祈っておられる地域がありましたら、事務局に お知らせください。メール、または、お電話で。

3. 教会 CM について

PBAでは来年7月に向けて番組の完全ディジ タル化をいたします。教会CMも表示変更が検討 されています。

4. 祈祷会及び運営委員会へのお誘い

12 月は、祈祷会及び運営委員会はお休みです。 次回は 1 月(右上参照)になりますが、是非皆様も 委員会に加わって、建設的な意見をいただければ 嬉しいです。お待ちしています。(足達)

5. 引き続きお祈りください

*祈りの輪が、千葉県全域と隣接する都県に広がりますように(特に松戸・柏地区。現在行われている祈祷会の日時、会場は右上参照)。

ニュースレターを編集していると、いつも原稿があり、 印刷するだけの状態だと楽だなあ…、と怠け心が芽を出すのですがなかなかそうさせてくれません。わずか4ページのレターですが、1面の原稿依頼とこの4面のホットニュースは祈らされます(2面は、PBA 配信の番組案内のコピー、3面は足達姉妹の労作で、中2面は楽をしています)。わずかこのページの数行も、ビジョンと現実のハザマで向き合い、葛藤し、祈らされます。奉仕者が十分与えられ、献金が十分満たされても、怠けることなく絶えず祈る続ける必要を感じています。そういう意味でも、絶えることのないよう、祈りの手はいつも必要とされています。

<2010年12月の千葉ライフ・ライン祈祷会>

【12月は各自。各教会でお祈りください。】 ともに祈りましょう。是非ご参加下さい。 1月12日 (水) 午後2時~3時半 千葉クリスチャンセンター(CCC)ビル3F

(〒260-0021 千葉市中央区新宿 2 - 8 - 2 連絡先 TEL 043-247-3058 事務局)

1月21日(金)午前10時半 チャペル・オブ・アドレーション(〒272-0035 市川市新田1-16-28
TEL 047-322-2676 池田創造師)

<奉仕とお交わり>

12月18日(土)午後1時半から千葉クリス チャンセンタービル3Fハーベストルームで ニュースレター発送を行います。毎回4~5教 会7~8名の奉仕者で、楽しい交わりのひと時 です。初めての方も気軽に参加できる奉仕で す。どなたでも自由にご参加ください。心より お待ちしています。毎回のご奉仕、感謝します。



<10月のおたよりから>

○ 毎週この時間テレビを楽 しみにして居ます。いつ も一人なのでこの時間と てもいやされています。

今は足が弱くなってしまいましたので、中々 出れませんけれど、テレビを見て自分を元気 付けて暮らしています。とても助かっていま す。ありがとうございます。

- 今朝 (10/16) の番組見て、感動しました。 これから少しずつ聖書の勉強を頑張ってやっ ていこうと思うようになりました。"すべて 一新になる"とはありがたく頂きました。
- 偶然つけたTVで番組を拝見しました。 ○ 求道中です。いつも番組を楽しみにしています。今週の「ヨハネの福音書」でヨハネは「雷の子」から「愛の使徒」に変えられていったという村上先生のお話しが心に響きました。私もイエス様の愛によって変えられたらと思いました。

<あとがき>早いもので今年も12月となり、クリスマスを迎えます。私たちの願いは、教会の伝道の一環としてライフ・ラインの働きがあり、一般の方々が見てくださることです。(山本)

【 祈 り 】番組制作・必要の満たし・視聴者の増加と心が耕されるように

【折込のご案内】B5 判までのチラシ1枚5円×2,200部=11,000円。サンプルは第1土曜必着。